
SEB Ergebnisprotokoll Sitzung vom 05.05.2022 

Teilnehmer: Frau Stock, Frau Ruch, Frau Nies, Frau Spinner, Frau Gürth, Herr Akbulut  

Entschuldigt: Frau Steiner, Frau Hepping, Frau von Fumetti, Frau Thiele, Herr Schmalhaus, Frau 
Bauer, Frau Kachel  

Protokoll: Herr Akbulut 

 

Rückblick: 

1: Osteraktion:  

Die Osteraktion wurde sehr gut angenommen, den Kindern hat es sehr viel Spaß gemacht. Spezieller 
Dank an Frau Bauer und Frau Gürth für die Organisation und Umsetzung. 

2. Welttag des Buches: 

Anlässlich des Welttages des Buches am 23.04.2022 haben am 1. Schultag nach den Osterferien, 
25.04.2022, der scheidende und der neue Bürgermeister, die Weinkönigin, die Leiterin der 
Stadtbibliothek Alzey sowie Frau Stock den Kindern verschiedene Bücher vorgelesen. Auch diese 
Veranstaltung wurde von den Kindern sehr gut angenommen.  

3. Friedenslauf am 28.04.2022: 

Diese Aktion hat eine große und breite Unterstützung gefunden. Der Erlös wird noch 
bekanntgegeben.  

4. Studientag am 04.05.2022: 

Referiert hat Prof. Dr. Sebastian Wartha zum Thema Mathematik in der Grundschule. Fazit der 
Lehrer: „Sehr schön und auch sehr anstrengend“. Umsetzung in der Schule braucht Zeit, mit der 
Begründung, dass es im Moment sehr viele parallellaufende “Projekte” gibt.  

Weitere Themen: 

5. Zeugnisprogramm: 

Es wurde ein neues Zeugnisprogramm “Flinky“ eingeführt. Es handelt sich um ein Baukastenprinzip.  
Ziel des Programms ist die Vereinheitlichung der Zeugnisse und eine schnelle Umsetzung. 

6. Schulfest: 

Am 08.07.2022 wird ein Schulfest am Nachmittag stattfinden. Klassen werden Angebote machen, 
Details sind noch offen. Eltern werden gebeten für das leibliche Wohl zu sorgen. Die Organisation in 
den einzelnen Klassen soll über die Klassenelternsprecher erfolgen. 

7. Klasse 2000: 

Alternativen zu Klasse 2000 sollen im nächsten Schuljahr starten. Mögliche Themen könnten sein z.B. 
Mediennutzung, Bewegung oder Ernährung. Die Schulsozialarbeiter sollen  mit eingebunden werden. 
Das Programm Klasse 2000 läuft aktuell in den Stufen 2-4, in denen es zu Ende geführt wird. 

8. Bundesjugendspiele: 

Die Schulleitung äußert Bedenken ein „klassisches“ Bundesjugendspiele in naher Zukunft 
durchzuführen. Es fehlen einfach die notwendigen Sporteinrichtungen. Das Wartberg Stadion wird ab 



Juni 2022 umgebaut. Eine Entscheidung ob sie durchgeführt werden ist derzeit noch offen. Es sind 
Alternativen in Planung, z.B. ein Aktionstag Badminton für die 3. Klassen, Tischtennis und eine 
Fußball AG/ Turnier.  

9. Gelbe Füße: 

Frau Ruch, Frau Stock und Herr Ferdinand (Stadtverwaltung) werden abschließend die Strecke laufen 
und ggf. den Plan anpassen. Die gelben Füße sollen bis zu den Sommerferien nachgezeichnet 
werden.  
Der SEB wird seine Änderungswünsche an Frau Stock weiterleiten. 
Um möglichst viele Kinder zum Laufen zu motivieren und damit die Verkehrssituation an der Schule 
vor und nach Unterrichtsbeginn zu entspannen, schlägt der SEB eine/n Aktionswoche/n vor. Geplant 
ist die “Laufaktion” ab dem 12.09.2022 durchzuführen. Der SEB legt noch vor den Sommerferien ein 
Konzept zur Durchführung vor. 

10. Betreuende Schule: 

Die Anmeldung für das neue Schuljahr ist abgeschlossen. Mehr Anträge (80 Stück) als Plätze 
vorhanden (50 Stück). Auswahl nach Kriterien: z.B. Berufstätige, alleinerziehend abgeschlossen. Zu- 
und Absagen wurden verschickt. Schule versucht Angebot zu erweitern.  

10. Essen: 

Die Kooperation mit dem Aufbaugymnasium ist zukünftig nicht mehr möglich, aufgrund mangelnder 
Kapazität seitens des Päda. Der Schulträger sowie Frau Stock/Frau Ruch arbeiten an einer Lösung, die 
bereits zu Beginn des neuen Schuljahrs angeboten werden soll. 

11. Unterrichtszeiten: 

Ab dem neuen Schuljahr sollen sich die Zeiten der Lernblöcke wie folgt ändern:  

1. Block 90 min (für Klassenleiter) mit Bewegungsphasen 
2. Block 50 min (ab dem 2. Block auch Fachunterricht) 
3. Block 50 min 
4. Block 50 min  

Dadurch wird der 2. Block von 1:20h auf 50 Minuten verkürzt und dadurch findet der Fachunterricht 
mit einheitlicher Unterrichtslänge in den Blöcken 2-4 statt. 

12. Abschlussfeier der 4. Klassen: 

Termin: 21.07.2022 
Soll für alle 4. Klassen wieder zusammen stattfinden, nicht nach Klassen getrennt.  
Rahmenbedingungen wie a) Zeit und b) Örtlichkeit sind noch offen, werden zeitnah bekanntgegeben. 

13. Einschulung der neuen 1. Klassen: 

Im neuen Schuljahr wird es fünf 1. Klassen geben. Aufgrund der vielen Klassen überlegt die Schule, ob 
die Feier an zwei Tagen bzw. an einem Tag mit zwei Veranstaltungen stattfinden wird. Eine finale 
Entscheidung wird zeitnah bekannt gegeben.  

14. Verschiedenes  

AGs: Demnächst wird eine Fußball AG starten. Die Schule ist offen für weitere Vorschläge. Bei 
Interesse bitte die Schulleitung ansprechen.  



Container: Auf dem hinteren Hof stehen zwei Container, die ab dem neuen Schuljahr als 
Klassenräume genutzt werden. Es werden zwei 3. Klassen bzw.  4. Klassen die Container beziehen 
aufgrund der Größe des Mobiliars. Die Container sind voll ausgestattet. 

Trommelprojekt: Die Finanzierung ist durch den Förderverein gesichert. 

Schwimmen: Das Freibad soll testweise genutzt werden. Zuerst sollen die 4. Klassen das Angebot 
wahrnehmen. Das Schwimmuntersicht erfolgt sporadisch und kann leider nicht regelmäßig 
stattfinden. Im Herbst soll die Schwimmhalle wieder genutzt werden können.  

 

Nächste Sitzung: 07.06.2022, 19 Uhr 


